

ÊTRE ENSEMBLE - PARCOURS DE MÉDIATION CULTURELLE

En partenariat avec l'association La Marmite, sept membres du groupe Être Ensemble ont pu participer à une aventure extraordinaire sur la thématique du Bonheur. L'objectif était de leur donner l'opportunité de découvrir des lieux de culture auxquels ils ont généralement peu accès, tout en leur offrant une médiation adaptée. Dans le cadre d'un parcours culturel, ils ont ainsi :

- visité l'exposition *Les religions de l'extase* au Musée d'ethnographie ;
- assisté à la projection d'une comédie musicale mythique *Chantons sous la pluie* ;
- vécu une expérience immersive grâce à la proposition chorégraphique *VR_I* de Gilles Jobin à la Comédie ;
- assisté au spectacle *Youki-zoum* au Théâtre Am Stram Gram ;
- rencontré, Vincent Barras, médecin, historien et performeur, sur le thème *De la poésie, du corps et du bonheur*.

Plus d'information sur www.lamarmite.org



Quand le virtuel donne des ailes à nos membres en chaise roulante : une chorégraphie immersive, *VR_I* de Gilles Jobin.



Lors du vernissage clôturant le parcours avec La Marmite, Ismael a pu témoigner de la richesse et de l'intensité de son expérience